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Stazione di Rimini: no a sala giochi, si a sala d’attesa, ascensori, deposito bagagli, 
apertura a mare 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, Gioenzo Renzi,  
 

constatato 
 

1) Che a due anni dalla inaugurazione dei nuovi spazi commerciali della Stazione 
di Rimini, molti di questi sono ancora vuoti, per gli elevati canoni di locazione 
pretesi da parte di Cento Stazioni Spa ; 

2) Che per creare i suddetti spazi e percorsi commerciali sono stati eliminati 
l’atrio centrale e le sale di attesa snaturando la fisionomia architettonica,  
storica  e funzionale della Stazione, tant’è che oggi i viaggiatori dispongono 
solo di 25 posti a sedere lungo il corridoio di accesso alla biglietteria; 

3) Che parte di questi spazi commerciali sono stati presi in affitto dalla nostra 
Società del Trasporto Pubblico, Tram Servizi, per la vendita dei biglietti, e 
parte per uso del personale viaggiante; 

4) Che attualmente nei locali ad uso Bar-Pizzeria sono in corso nuovi lavori che 
ridurrebbero la superficie del Bar-Pizzeria per destinare la parte prevalente a 
sala giochi con “slot-machine”; 

 
ricordato 

 
A ) che il Servizio Deposito Bagagli nella Stazione di Rimini, sospeso nel 2005 per 
paura del terrorismo, dopo gli attentati del 11 Settembre 2001 negli Stati Uniti, 
ma  riattivato per interessamento del sottoscritto nel 2007, è stato nuovamente 
sospeso dal Febbraio 2010, causa  il contenzioso tra Cento Stazioni e la Coop. 
Facchini portabagagli in merito al canone di affitto per la gestione; 
 
B)  che ancora non sono stati ripresi i lavori nel sottopasso “grezzo” lato Ancona 
per estendere il servizio ascensori a tutti i binari ( oggi solo per il 2° e 3° binario) 
della Stazione , nonostante alle mie interrogazioni di Consigliere Regionale del 
2007 e 2009 si sia risposto  il 13.11.2009 ,come da comunicazione della Regione e 



inviata da RFI, che erano in corso di assegnazione i relativi finanziamenti per le 
opere ; 
 
c) che nel Febbraio 2009 è stato approvato dal Consiglio Comunale di Rimini la 
Mozione del sottoscritto “ Apertura a mare della Stazione” che impegna la 
Giunta ad intraprendere trattative con Cento stazioni e Rete Ferroviaria Italiana 
per prolungare il sottopassaggio della Stazione su Piazzale Carso che 
consentirebbe agli utenti ferroviari di raggiungere direttamente la Marina Centro 
e ai cittadini della zona mare di arrivare nel Centro Storico evitando il 
sottopassaggio del Grattacielo e che la soluzione del doppio accesso in Stazione è 
già stata realizzata con successo da tempo a Bologna e ultimamente a Cesena;  
 

chiede 
 

1) Se corrisponde al vero che la maggior parte della superficie del locale, oggi 
destinata a Bar- Pizzeria, nella Stazione di Rimini, verrebbe destinata, con la 
trasformazione in corso, a sala giochi con slot- machine e se in caso affermativo 
non ritenga opportuno intervenire per chiedere a Cento Stazioni Spa di 
ripristinare, almeno, una sala di attesa nello spazio lato nord della Stazione, visto 
che attualmente i passeggeri in transito, dispongono solo di 25 posti a sedere e 
sono costretti a sostare lungo il corridoio; 

2) A quanto ammontano i canoni di affitto pagati da Tram Servizi per gli spazi 
commerciali presi affitto per la vendita dei biglietti e per uso del personale  
viaggiante, con le relative superfici; 

3) Se l’Amministrazione non debba attivarsi per il ripristino del servizio di deposito 
bagagli nella Stazione di Rimini, per le riscontrate esigenze dei turisti e 
congressisti che arrivano nella nostra città; 

4) Se sono stati assegnati  i  finanziamenti ( come annunciato nel 2009 da RFI alla 
Regione) per estendere il servizio ascensori a tutti i binari della Stazione, anche 
per agevolare gli oltre 2.000 disabili che annualmente vi accedono, e in caso 
affermativo quando inizieranno i lavori; 

5) Se la nuova Giunta non ritenga doveroso adoperarsi per realizzare l’apertura a 
mare della Stazione con il prolungamento del sottopasso su  Piazzale Carso, 
approvata  nel 2009 dal precedente Consiglio Comunale, per aprire un “ varco” 
nella barriera della Stazione  che  divide il Centro Storico dalla Marina Centro. 

 
 
                                                                                                 Gioenzo Renzi  

 
 
  



   


